

Medienmeldung vom 19. Mai 2010

CODE: 100360/egu

Olten: Sprayer richten hohen Sachschaden an

Die Kantonspolizei Solothurn konnte in den vergangenen Monaten in der Region Olten fünf junge Männer ermitteln, welche für rund 50 Sachbeschädigungen im Betrag von ungefähr 60'000 Franken verantwortlich sind.

Wie in der Medienmitteilung vom 02.02.10 gemeldet, konnten am 31.01.10 drei Sprayer angehalten werden, welche in Olten diverse Objekte mit den Schriftzügen «OMC», «PENDEJO» und «SMINT» versprayten. Gestützt auf diese Pressemitteilung meldeten sich bei der Kantonspolizei Solothurn und der Stadtpolizei Olten rund 50 weitere Geschädigte.

Im Verlaufe der Ermittlungen konnten durch die Polizei noch zwei weitere Personen eruiert werden, welche ebenfalls Graffitis angebracht hatten. Diese benutzten die Schriftzüge «BOE» und «FAVORIT».

Die Sprayergruppierung zeigte vor nichts Respekt. So versprayten sie diverse Historische Gebäude, Strassenschilder, Fassaden von Ein- und Mehrfamilienhäusern, Denkmäler usw.

Alle fünf Beteiligten im Alter zwischen 20 und 23 Jahren sind in der Region Olten wohnhaft. Sie müssen sich nun vor der Staatsanwaltschaft verantworten. Im Weiteren dürften erhebliche Zivilforderungen auf sie zukommen.